

## Hay elementos para ganar elecciones: Madero

Escrito por comunicado

Miércoles 09 de Marzo de 2011 11:31

---

Querétaro, Qro., 9 de marzo de 2011.- El Partido Acción Nacional cuenta con figuras militantes muy reconocidas que generan confianza para ganar elecciones a cualquier cargo de elección popular, sostuvo en Querétaro el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, al reiterar que el PAN siempre ha estado abierto a las candidaturas ciudadanas.

Sin embargo, dijo, el partido cuenta con suficientes perfiles para lanzar candidato propio para los comicios del 2012.

Aseguró que la oposición, sobre todo el PRI, le está apostando a la inversión en publicidad y a la mercadotecnia pues carecen de programas de trabajo y un proyecto de futuro.

“Buscan posicionarse como una opción válida para gobernar el país, sin embargo explicó que en los estados donde gobiernan existe el mayor atraso y los índices más elevados de inseguridad”.

Por otra parte, al participar como conferencista ante los industriales miembros de la Canacintra, evento que por cierto fue desairado por el dirigente del PRI, Humberto Moreira y otros dirigentes, el líder del PAN convivió con los industriales a quienes les pidió el apoyo para el Presidente Felipe Calderón en la lucha que ha emprendido en contra del narcotráfico.

Expresó la urgencia porque no se provoque el desánimo y la falta de confianza de los ciudadanos a las instituciones de seguridad, que permanentemente se enfrentan a los representantes del crimen organizado. Dijo: “Hay que distinguir quiénes son los hijos de la fregada”.

En otros temas, uno de los asistentes al foro, lo increpó por la falta de acuerdos entre los partidos para aprobar la Reforma Laboral que tanto exige el país.

Luego de coincidir con lo dicho, Madero le explicó que es el PAN quien ha presentado una iniciativa actualizada y conformada incluso con propuestas presentadas por otros partidos, pero es el PRI el que la ha obstaculizado en aras de proteger los intereses de dirigentes de algunos sindicatos y no de los trabajadores.

Finalmente, Madero invitó a los industriales a evaluar y diferenciar a los políticos que militan en partidos que empujan las reformas a otros que las obstaculizan.

Sentenció que el problema que vive México es que los políticos son los que frenan el desarrollo del país. Ante lo anterior, lanzó el compromiso de que el PAN apoye las políticas que promuevan el crecimiento del sector industrial.